



通信

HP 学校だより
R3. 7. 2
NO. 13
文責 伊藤美佳

野場農村公園探検隊

先週、1年生の子供たちは大日蔭グラウンドに交通ルールや公共施設の使い方の学習に出かけました。そこで、子供たちはもっと豊坂学区のことを知りたいと感じ、野場農村公園へ行きたいという強い思いをもちました。さっそく、1年生の子供たちは、校長室へ来て「野場農村公園に行ってもいいですか」と許可をとったり、担任の先生以外に引率してくださる先生方をお願いに行ったり、6月30日の校外学習に向けて準備を進めていきました。

前日、見守り隊の方々とお話する中で、農村公園の草刈りをしてくださったと聞き、本当にありがたく思いました。

探検当日、雨が心配されましたが、1年生の子供たちのパワーで雨雲を追い払い、楽しく探検をすることができました。交通安全に気をつけて歩くこと、公園で友達と楽しく遊ぶことを学ぶとともに、公園をきれいに維持して下さっている人たちの存在や、公共の施設を美しく使うことの大切さを実感することができたようです。

探検を終えて学校に帰ってきた子供たちの顔は、いきいきとしていて、体験学習の大切さを強く感じました。これからも、体験や経験を大切にしながら、学習をすすめていきます。



第2回縦割りタイム！

6月30日に第2回縦割りタイムを行いました。6年生が考えたゲームを縦割りチームで楽しむ時間です。第1回でのふり返りから、時間の使い方、取り回し方など、よりチームのみんなが笑顔になるように6年生が考えてくれました。

ゲームを2つ考えて時間を有効に使っていたチーム、新聞でタワーを作り、チームワークを磨いていたチームなど、24チームがそれぞれの工夫を凝らして楽しい時間を過ごしていました。まだ2回目なので、緊張している低学年の子に、やさしく話しかけている高学年の姿がほほえましかったです。



5年生は、7月6日、7日と野外活動に出かけます。初めて・・・ということばかりの2日間かもしれません。「自分のことは自分でする」こと、「困っている仲間には手をさしのべる」ことなど意識して大きく成長できる野外活動にしてくれることでしょう。

